
Protokoll: 

 

Die FLS-Fraktion spricht sich für die Halbierung des Mietpreises für den Tauchsportverein aus, da diese 

in Koblenz ihren Sport nicht vollständig ausführen könne. 

 

Bürgermeisterin Mohrs teilt mit, dass es dem Tauchsportverein überlassen wäre, wo dieser den Sport 

ausführen möchte. Im Freibad kann dieser dennoch Teilübungen durchführen. Während der Nutzung 

des Freibads durch den Tauchsportverein, ist der Freibad für andere nicht nutzbar. Aus diesem Grund 

würde es keine Mietminderung für den Tauchsportverein geben. 

 


